

Der Vorschlag der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft, das Sitzenbleiben in den Schulen abzuschaffen, stößt auf Widerspruch.

Buschtrommeln

für Nachkommen

Eigentlich ein guter Vorschlag für ein pädagogisches Thema in der fünften Jahreszeit in Mainz oder doch ernst gemeint? Dann schlagen wir vor, warum nicht gleich die nächsten Schritte mit einleiten Abschaffen der Noten, Abschaffen der Schule dann bleibt den Kindern und den Pädagogen viel Stress und Belastung erspart.

Die Handyanbieter können sich sicherlich schnell dieser Richtung anpassen und unseren Kids Handys mit Ton-SMS zur Verfügung stellen, die den Buschtrommeln gleichen, damit eine Verständigung der nächsten Generation möglich ist.

Ursula und Jürgen Zwilling

Mainz